

In stiller Trauer und in Erinnerung an die gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von

Eugen Brunner

1944 – 2023

Eugen Brunner war von 1982 bis 1998 Mitglied der gemeinderätlichen Gesundheitskommission. Seit 2016 arbeitete er als Betreuer in der Zentralen Entsorgungsstelle.

Eugen Brunner war für uns weit mehr als ein gewissenhafter Mitarbeiter und Kollege. Mit ihm verlieren wir einen Menschen, der stark mit der Gemeinde Bachenbülach verbunden war und sich sehr für unser Dorf einsetzte. So stand Eugen Brunner immer hilfsbereit zur Seite, wenn Not am Mann war oder es galt, einen Anlass auf die Beine zu stellen. Auch sein langjähriger Einsatz als zuverlässiger Stimmenzähler an etlichen Gemeindeversammlungen wird uns in guter Erinnerung bleiben. Seine fröhliche und humorvolle Art werden wir vermissen.

Unsere Trauer und unser tief empfundenes Beileid gelten seiner Familie und seinen Angehörigen.

5. Januar 2024

Gemeinderat und Gemeindeverwaltung